

## Humour/Spectacle à l'Institut français Manitou en " One man show "



Manitou a ravi le public de l'Institut français, au cours de son "One man show"...



...avant d'avoir la surprise de voir son père débarquer sur le podium, pour le féliciter.

Photo : D.R

Photo : D.R

L.R.A.  
Libreville/Gabon

*C'était attendu. Manitou, "la bête" de l'humour, a tenu sa promesse. Samedi dernier, il a donné un spectacle à la hauteur de sa réputation. A l'Institut français du Gabon.*

ILS étaient plus de 400 personnes à prendre d'assaut, samedi, l'Institut

français du Gabon pour voir se produire leur star l'humoriste Manitou. A l'initiative de la radio Urban FM, ce spectacle a permis à notre compatriote de dérouler tout son talent durant deux heures d'horloge. Au grand bonheur du public.

En levée de rideaux, un jeune magicien gabonais dénommé Léo. S'en sont suivis des hommages aux artistes Kacky Disco et Mack Joss, décédés il y a peu. Enfin, est arrivée la

prestation de Manitou. Ce dernier a baladé les spectateurs dans ce qu'il sait faire de mieux : les vannes. Entre les conversations avec Lanlaire, célèbre activiste de Facebook, et des discussions avec des personnes du public, Manitou a donné de la bonne humeur à l'assistance. Et à forte dose.

Et même si le spectacle était classé "One man show", Manitou ne sait pas déplacé sans son équipe. Il était ainsi rejoint sur le po-

dium, de temps à autre, par des membres de sa troupe qu'il appelle affectueusement sa famille. "Bébé La Doudou", ou encore "Kiri Kara", pour ne citer que ceux-là, auront apporté leur grain de sel pour que jamais le spectateur ne s'ennuie pas. En retour de ces moments de rire, Manitou a eu la surprise de voir son géniteur monter sur l'estrade. Lequel est venu lui dire sa "fierté" par rapport à son travail.

Au terme du spectacle, le public n'a pas regretté le déplacement. Le cas de cette mère de famille qui a confié : « J'avais peur qu'il ne nous serve des sketches déjà vus ou entendus. Ou, qu'à un moment de la soirée, ce ne soit plus drôle. Mais j'ai rigolé tout le temps avec mon mari et mon fils. Et nous avons adoré. » Même son de cloche chez les promoteurs de l'événement, qui se sont dits satisfaits du show.

### Ici et ailleurs

•Arts  
Inauguration de la maison Ousmane Sow



Photo : AFP

La maison Ousmane Sow, du nom du sculpteur sénégalais décédé fin 2016 et connu à travers le monde pour ses œuvres monumentales, a été inaugurée, samedi, à Dakar, en marge de l'édition 2018 de Dak'Art, lancée jeudi. Soit une des plus importantes manifestations de l'art africain contemporain, organisée tous les deux ans au Sénégal, et à laquelle la Gabonaise Claude Bunny Massassa est notamment attendue.

•Religion  
Le pape appelle la Centrafrique à la paix

Le pape François a appelé, hier, à prier pour que les Centrafricains parviennent à rejeter "la violence et la vengeance" après une semaine de tensions meurtrières.

Rassemblements par F.B.EM



**CONGÉS  
À LA CARTE**

**En route pour des  
vacances de rêve !**

Bénéficiez de l'offre « **Congés à la Carte** » de **300.000 à 1.500.000 FCFA\***, correspondant à 3 fois le montant de la facilité de caisse rattachée à votre carte de paiement VISA.

\*Taux de Base Bancaire (TBB) +4% soit 15% HT  
Frais de dossier : 37 000 FCFA HT



Avançons ensemble